



„Ran an den Computer“ in Himmelsthür

Nach den Osterferien hatten die Viertklässler der St. Martinus-Grundschule in Himmelsthür einen ganz besonderen Unterricht. Sie schlüpfen in die Lehrerrolle und zeigten ihren Omas und Onkel den Umgang mit den digitalen Medien. Stolz brachte die neunjährige Emma ihrem 65-jährigen Onkel Wilfried Bettels das Arbeiten mit dem Textprogramm Word und die Einfügung von Fotos bei. Die Schule beteiligt sich seit Jahren an dem Pro-

jekt „Ran an den Computer – Schüler schulen Senioren“ der Landesinitiative n-21, unterstützt von den Sparkassen in Niedersachsen. Kooperationspartner war erstmalig der Landkreis Hildesheim. Seit 2016 werden mit dem Online-Beratungsportal www.seniorenberatungnetz-hildesheim.de themenbezogene Informationen und Beratung angeboten. Die Internetseite wurde von Manuel Stender von der Kreisverwaltung vorgestellt.